

Chers parents,

Je vous avais promis des nouvelles avant la rentrée du mardi 1^{er} septembre, les voici.

Répartition des élèves :

Nous aurons à la rentrée 63 élèves répartis en trois classes :

un CP CE1 avec Mme Faure qui sera présente

un CE2 CM1 avec M Saurel

un CE1 CM2 avec Mme Neuilly. Les listes seront diffusées cette semaine sur le site de l'école : <http://www.ec-rochefort.ac-versailles.fr/>

périscolaire :

La garderie, la cantine et l'étude fonctionneront.

organisation pédagogique :

Le ministre de l'Education nationale a mis à notre disposition un protocole sanitaire allégé permettant d'accueillir tous les enfants dans leurs salles de classe.

Les CP CE1 ne seront plus dans la classe située près de la cantine, mais dans la grande classe où se trouvait l'année dernière Mme Sivan. M. Saurel reste dans sa classe, comme moi.

Les enfants pourront passer leurs récréations tous ensemble, les ballons, les échasses, la table et le banc extérieurs pourront être utilisés par tous. Le bac à sable sera disponible à nouveau.

En intérieur, les regroupements des classes seront évités. Les objets pédagogiques pourront être partagés au sein d'une classe.

Les horaires de l'école sont normaux : 8h30/11h30 et 13h30/16h30 avec une ouverture d'école 10 minutes plus tôt. Pour éviter les regroupements de parents et d'enfants , les élèves de la classe de Mme Neuilly rentreront et sortiront par le portail côté garage Renault (pas de circulation de véhicule dans cette allée en sens interdit, sauf personnel autorisé!)

Règles de distanciation et d'hygiène :

Les enfants sont installés de telle sorte qu'ils soient le plus éloignés possible au sein d'un espace clos. Dans la classe de Mme Neuilly, la plus petite, les enfants devront être avec un voisin de table.

Les enfants se laveront régulièrement les mains . Ils ne doivent porter le masque qu'à partir de 11 ans. **Ils doivent savoir se moucher** quand c'est nécessaire, puis se laver les mains, éternuer dans le coude, éviter de se toucher le visage. Les enfants auront leurs mouchoirs jetables personnels dans le cartable. Les grands peuvent apporter du gel dans un petit flacon si les parents le désirent.

Matériel :

Les enfants auront leur cartable avec eux et le matériel demandé dans la liste de fourniture (cf site de l'école).

Enfant malade :

Les parents sont tenus de **prendre la température** de leur enfant **tous les matins** avant de se rendre à l'école (les enfants fiévreux, porteurs de la Covid-19 sont très contagieux)

et de garder leur enfant à la maison. Les enseignants prennent aussi leur température tous les matins.

En cas d'atteinte avérée du coronavirus , je dois être immédiatement avertie, afin que les dispositions de sécurité sanitaire soient prises par les autorités de santé. En ce cas, tous les parents seront avertis des décisions prises.

Jour de la rentrée :

les attroupements sont à éviter. Les plus grands essaieront de rentrer dans la cour assez vite de telle sorte que leurs parents puissent s'éloigner. Les parents ne rentreront pas dans la cour.

La traditionnelle activité d'arts plastiques de rentrée où les enfants créent tous ensemble des œuvres ne pourra pas être maintenue puisque les parents ne peuvent pas rentrer dans l'école. A la place, les enfants créeront dans leur classe des décorations pour la fête de la Saint Gilles sur le thème des années folles.

Réunion parents/enseignants : elles ne pourront pas se tenir cette année, les parents ne devant pas se regrouper dans l'école. Le fonctionnement de l'école reste inchangé. Les parents des nouveaux élèves auront une information écrite.

Monsieur Blanquer fera une allocution le 26 août. Son discours s'appuiera sur les dernières évolutions sanitaires. Les dispositions mentionnées ci-dessus pourraient alors changer.

Que tous ceux qui le peuvent profitent bien de leur fin de vacances. Bonne reprise aux autres,
Cordialement

Carole Neuilly, directrice.